

València a 08 febrero 2022

A lo largo de estos años en los que he tenido el privilegio de contar con la confianza de las socias/os de la **AEC** para asumir la Presidencia, me han acompañado y me siguen acompañando personas de gran valía personal y profesional de las que además de obtener un apoyo incondicional y unas aportaciones magníficas, he aprendido muchísimo. Nada de lo logrado por la AEC sería posible sin cada una de ellas.

En este camino se han ido produciendo determinados relevos que han permitido el saludable recambio tanto de conocimiento y competencias como generacional. Tanto quienes se fueron como sus relevos han sido fundamentales y han favorecido tanto la dinámica característica de la AEC como su actualización permanente.

Hoy se aparta, que no se va, una persona clave en todo este proceso. **Trinidad Carrión Robles**, como coordinadora de las TIC de la **AEC**, ha sido la artífice del despegue informacional y técnico de la **AEC** y de su permanente actualización y puesta al día. Su rigor, constancia, implicación, compromiso, competencia, capacidad, paciencia... son tan solo algunas de las virtudes que ha compartido con la AEC para su visibilización y puesta en valor a través de las TIC. Deja paso a un equipo de enfermeras jóvenes y muy competentes liderado por **Ana Magdalena Vargas Martínez.**

Gracias Trini por todo lo aportado a la enfermería y a las enfermeras comunitarias a través de la **AEC** y de tu excelente trabajo. Como ya he dicho, te apartas, pero queremos y te pedimos que sigas aportando.

Bienvenida Ana Magdalena y resto del equipo a este maravilloso reto de continuar con el legado dejado por Trini y gracias por aceptarlo y asumirlo desde el compromiso y la generosidad.

Un fuerte abrazo.

José Ramón Martínez Riera

Presidente Asociación de Enfermería